

MENSAJE DE LA PRIMERA DAMA DE PUERTO RICO  
HON. LILA MAYORAL DE HERNANDEZ

HOMENAJE FAMILIAS EJEMPLARES REGION DE CAGUAS

ES PARA MI MOTIVO DE HONDA SATISFACCION DIRIGIRME A TODOS USTEDES CON MOTIVO DEL HOMENAJE QUE SE LES HA RESERVADO. MEDITABA SOBRE LAS VIRTUDES DE TODAS LAS FAMILIAS AQUI PRESENTES Y LLEGUE A LA CONCLUSION DE QUE USTEDES REPRESENTAN LAS ASPIRACIONES DE TODO UN PUEBLO. ES ESA FUENTE FECUNDA DE LA FAMILIA DONDE NUESTRAS ASPIRACIONES COBRAN FORMA, DONDE EL APOYO Y LA COMPRESION SE CONVIERTEN EN ESTIMULO PARA ENFRENTAR LA ADVERSIDAD. SIN EMBARGO, LA FAMILIA ES LA ESCUELA MAS DESCUIDADA POR NUESTRA SOCIEDAD. CONSTANTEMENTE, ESCUCHAMOS POR LOS MEDIOS DE DIFUSION SOBRE LA CONDICION DE LAS PLANTAS FISICAS INSTITUCIONALES DE ALGUNAS ESCUELAS, SOBRE EL CURRICULO ESCOLAR, PERO LA ESCUELA MAS IMPORTANTE DE NUESTRA SOCIEDAD ESTA SIENDO DESCUIDADA POR EL PRINCIPAL MAESTRO DEL NIÑO QUE ES SU PADRE, EN EL PRINCIPAL SALON DE CLASES QUE ES EL HOGAR. ES EN EL SENO DE NUESTRA FAMILIA MISMA DONDE EL PADRE DEBE CONSTITUIRSE EN MAESTRO Y UTILIZAR SUS MEJORES HERRAMIENTAS EN ESTE PROPOSITO MISMO DONDE LE VA EL FUTURO A LOS MIEMBROS DEL SISTEMA FAMILIAR.

SABEMOS QUE MUCHOS PADRES COMO USTEDES HAN TENIDO EXITO EN ESTA CRUZADA EDUCATIVA Y EJEMPLARIZANTE, PERO AUN NOS QUEDA MUCHO POR HACER Y POR FOMENTAR. HOY POR HOY SE HACE NECESARIO DIRIGIRNOS HACIA UNA NUEVA DIMENSION COMPRESIVA DE LA FAMILIA QUE SE PERFILA PREVALECERA EN EL AÑO 2,000, LA FAMILIA NO TRADICIONAL. ES ESTE TIPO DE FAMILIA, DONDE ENTRE ELLOS SE INCLUYEN MADRES SOLTERAS CON SUS HIJOS, PADRES VARONES DIVORCIADOS CON SUS HIJOS, ABUELOS CRIANDO SUS NIETOS, MATRIMONIOS ADOPTANDO NIÑOS, MATRIMONIOS EN SERIE (MATRIMONIOS CON HIJOS, PRODUCTO DE DIVERSOS MATRIMONIOS), A LOS QUE DEBE

LLEGAR DE FORMA MAS EFECTIVA, A NIVEL AGENCIAL, COMUNAL Y VECINAL, NUESTRA COMPRESION Y APOYO. SON ESTOS LA NUEVA GENESIS DE LA FAMILIA COMO RESULTADO DE LA TRANSFORMACION DE NUESTRA SOCIEDAD. ES POR ESTO, QUE SI ASPIRAMOS A MEJORAR LA CALIDAD DE VIDA DE NUESTRO PUEBLO TENEMOS QUE POTENCIAR AL MAXIMO AL SER HUMANO DE ESTA NUEVA DIMENSION DE LA FAMILIA NO TRADICIONAL. ENTENDER SUS CARACTERISTICAS, SUS FORTALEZAS, SUS DEBILIDADES Y BRINDAR EL APOYO NECESARIO PARA MEJORAR SU CONVIVENCIA, MEDIANTE LA ENSEÑANZA INSTITUCIONAL, PERO SIN PERDER DE VISTA LA RELEVANCIA DE LA ENSEÑANZA INDELEGABLE E INSUSTITUIBLE QUE DEBEN BRINDAR LOS PADRES EN EL HOGAR. SON LOS PADRES COMO USTEDES LOS QUE HAN SABIDO TRANSMITIR LA LLAMA DE LA SABIDURIA A SUS HIJOS, QUE HAN SABIDO OFRECER LO MEJOR DE SI A LOS SUYOS Y A LA COMUNIDAD; Y POR ELLO, LE ESTAMOS AGRADECIDOS. PERO TAMBIEN LE ESTAMOS AGRADECIDOS POR EL EJEMPLO QUE REPRESENTAN PARA OTROS PADRES DE FAMILIA EN LA COMUNIDAD Y ESO TAMBIEN ES IMPORTANTE. QUE DIOS LES BENDIGA.

13 de enero de 1989